



**Palabras del Dr. Cipriano Sánchez García, L.C., Rector de la
Universidad Anáhuac México, en el Runway Together**

21 de febrero de 2019

Universidad Anáhuac México Campus Norte

La verdad es que hay que hablar muy poco y disfrutar mucho, porque van a poder disfrutar no de una excelencia sino de lo que está todavía más allá de la excelencia, que es la belleza. Van a disfrutar la belleza de la moda, pero, sobre todo, van a disfrutar la belleza de las personas, la belleza de quienes no les importa más que lo que hay dentro en su corazón para expresarse de la mejor manera.

Por eso hoy es un honor para la Anáhuac el poder recibir aquí, por tercera vez, este maravilloso evento denominado *Runaway Together*. Se trata de hacer algo que quizá está más dentro de la esencia de nuestra Universidad, de lo que pensamos, porque cuando hablamos de vencer al mal con el bien, precisamente es lo que vamos a ver esta noche. A veces podemos pensar que

la vida golpea y que la vida no es fácil, pero de pronto podemos ver que hay bienes más preciosos que los golpes o que las dificultades, y es lo que ustedes hoy van a ver en las personas maravillosas que nos van a acompañar.

Disfrútenlas, apláudanlas y, sobre todo, descubran siempre una cosa, que lo más importante es cuando miras a alguien a los ojos y le puedes decir: “En tu corazón cabemos todos”, como dice nuestro lema: “Everybody fits in”, todos caben en nuestro corazón. Así también cabe el corazón de *Runaway Together*. Felicidades.

--ooOoo--